



DES NOUVELLES DE NOTRE « CLUB DÉVELOPPEMENT DURABLE »

par M. Simoni - Janvier 2021



Après que les 27 élèves du Club de développement durable sont allés choisir les 27 arbres à la pépinière de La Roselière en Normandie avant les vacances de la Toussaint, voici les 7 premières plantations du côté des logements de fonction...

Les élèves ont assisté à la plantation en direct de deux d'entre eux, Eliott et Rachel étaient ravis de voir leurs arbres orner les jardins. Une plaque en aluminium sera gravée avec la variété et le nom de l'arbre, ainsi que le nom de l'élève qui l'a choisi et l'année de plantation. Nous demanderons à un lycée professionnel de réaliser les plaques.

Suite aux prochaines plantations!

Les élèves travaillent actuellement sur la création et la fabrication de nichoirs à oiseaux à partir de planches données par Mme Chassignol.

